

Visite de Mme Fabre, résistante durant la Seconde Guerre Mondiale

Le 1er juin, trois classes de 3ème et le groupe HGGSP de Terminale ont eu le privilège d'écouter et d'échanger avec une ancienne résistante. Madame Elisabeth Fabre (99 ans) est venue à la rencontre de nos élèves pour témoigner de son histoire de jeune résistante dans une France occupée.

De ses premiers « faits d'armes », elle marchait sur les pieds des soldats allemands dans le métro ou arborer des rubans tricolores, à son engagement dans le maquis des Glières à la Clusaz en tant qu'infirmière en passant par le transfert de courrier entre familles juives, elle a pu montrer ce qu'était la Résistance. Elle a pu aussi nous montrer que son combat pour la Liberté s'est poursuivie après-guerre notamment dans son engagement pour l'émancipation des femmes.

Nous tenons à remercier Mme Fabre d'être toujours dans l'action, de nous aider à mieux comprendre ce passé et nous rappeler ce qu'est l'engagement au service des autres. Cette intervention a été rendue possible par de nombreuses personnes : Mr Franck Laussel, président du CNRD (Concours national de résistance et de la déportation) du Var à l'initiative du projet, les accompagnateurs de Mme Fabre, notamment Néo Verriest qui a interviewé Mme Fabre et nous a éclairés sur ce témoignage.

Mme Sammut et M. Houdard, professeurs d'Histoire et Géographie

